

Vorfreude steigt

Mittellandmeisterschaft Geräteturnen, 4./5. Mai 2024, Sporthalle Wankdorf

Interview und Foto: Franziska Ackermann



OK-Präsident Peter Rubi: Wir zählen auf die Unterstützung des ganzen BTV Bern!»

Im Jahr 2024 ist die Geräteturn-Riege des BTV Bern für die Organisation der MMG Bern zuständig. Über 1000 Turner*innen werden in 8 Stärkeklassen antreten und hochstehende turnerische Darbietungen zeigen. Ein Blick hinter die Kulissen mit OK-Präsident Peter Rubi.

Was hat dich motiviert, das Präsidium der MMG Bern zu übernehmen?

Im privaten Umfeld organisiere ich schon seit jungen Jahren Events. Eine Sportveranstaltung in der Grösse der Mittellandmeisterschaft fehlte jedoch in meinem Palmarès, und ich sehe sie als spannende Herausforderung. Durch meinen beruflichen Hintergrund sehe ich zudem grosses Potenzial, die Professionalisierung und Digitalisierung im Breitensport voranzutreiben. Last but not least war die charmante Anfrage von Astrid Schwerdtel mitverantwortlich für meine Zusage.

Was verbindet dich mit dem Geräteturnen?

Durch meine Tochter Helen, die seit über 10 Jahren leidenschaftlich im BTV Bern turnt, bin ich dem Geräteturnen nähergekommen, und ich fühle mich nach einem Jahrzehnt als Teil der Community.

Welches waren bis jetzt die grössten Herausforderungen in der Organisation?

Die erste grosse Hürde war die Reservation einer geeigneten Turnhalle in der Stadt Bern. Für einen zweitägigen Event mit über 1000 Teilnehmenden kommen nur die Sporthallen Weissenstein und Wankdorf in Frage. Diese können für nicht internationale Veranstaltungen frühestens 12 Monate im Voraus reserviert werden. So begannen wir mit der Planung, ohne zu wissen, ob wir eine geeignete Halle bekommen würden. Eine weitere Herausforderung war es, das Ressort «Catering» im OK zu besetzen. Erst nach zahlreichen Aufrufen konnten wir Mitte 2023 Céline Thöni und Chantal Reichen als Co-Leiterinnen für unsere Festwirtschaft gewinnen. An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön an die beiden! Unsere grösste Herausforderung besteht momentan darin, Sponsoren und Gönner zu finden. Während viele Firmen eine finanzielle Unterstützung ablehnen, haben wir bereits Zusagen für Sachspenden erhalten. Wir hoffen nun auf kleinere Gönner-Beiträge und haben den 100er-Club ins Leben gerufen. Für 100 Franken können Firmen oder Privatpersonen beitreten. Als Dank werden sie auf unserer Website und am Wettkampf auf der "100er-Tafel" erwähnt und zum Sponsoren-Apéro eingeladen.

Was bereitet dir aktuell Sorgen?

Aktuell ist noch nicht sicher, ob wir den erhofften Digitalisierungsschritt bei der Bewertung der Turner*innen bis im Mai 2024 hinbekommen werden. Dies wäre zwar kein Unglück, Aber angesichts der Möglichkeiten in der Sporthalle Wankdorf wäre es sehr schade.

Zudem sind wir - wie bereits erwähnt - für die Finanzierung der MMG Bern 2024 auf weitere Sponsoren- und Gönnerbeiträge angewiesen. Ich hoffe schwer, dass wir im Umfeld des BTV Bern viele gute Seelen finden, die uns mit potenziellen Sponsoren kurzschliessen oder die unser Vorhaben als Gönner finanziell unterstützen.

Was möchtest du mit der Mittellandmeisterschaft erreichen?

Im OK haben wir uns für die MMG Bern 2024 drei Ziele gesetzt: Wir möchten hochstehende athletische Leistungen zeigen, leckere Verpflegungsmöglichkeiten bieten und alle Teilnehmenden über zeitgemässe Kanäle informieren. Diese Ziele möchte ich unbedingt erreichen.

Das OK

Präsidium:	Peter Rubi
Finanzen:	Pascale Aeberhard
Infrastruktur:	Timothy Schwab
Personal:	Astrid Schwerdtel
Festwirtschaft:	Céline Thöny und Chantal Reichen
Sponsoring:	Matthias Fankhauser
Kommunikation:	Franziska Ackermann
Wettkampfleitung:	Samuel Steiner, TBM
Rechnungsbüro:	Daniel Brönnimann, TBM

Die MMG Bern unterstützen ...

... als Helfer*in

Die MMG Bern kann ohne freiwillige Helfende nicht stattfinden. Ob beim Auf- und Abbau, in der Gastronomie, in der Logistik oder auf den Wettkampfpunkten: Wir brauchen viele helfende Hände. Jetzt als Helfer*in anmelden auf mmgbern.ch.

... als Gönner*in im 100er-Club

Mit 100 Franken bist du im 100er-Club dabei. Als Dank erwähnen wir dich auf unserer Website, auf der 100er-Tafel am Wettkampf und laden dich zum Sponsoren-Apéro ein. Natürlich kannst du die MMG Bern auch mit einem beliebigen Beitrag unterstützen.



«100er-Club» beitreten: QR-Code mit deiner E-Banking-App scannen und 100 Franken einzahlen oder bei Interesse ein Mail an sponsoring@mmgbern.ch schreiben.